

Bichllift in Wiesing ist Geschichte



Foto: Gemeinde

WIESING. Es war ein durchdachter und notwendiger Schritt von Bürgermeister Stefan Schiestl und Gemeinderät:innen. Unabkömmlich war der Schritt, den in die Jahre gekommenen Bichllift abzubauen, der seit den 60er Jahren in Betrieb war. „Viele von uns haben hier das Schifahren erlernt, aber nun war es an der Zeit, den Rückbau durchzuführen, da

der Lift nicht mehr dem Stand der Technik entsprach und die Schnee Verhältnisse keinen Betrieb mehr ermöglichen. Aber die Erinnerung an viele tolle Stunden, Liftbügel die uns in die Luft zogen, Tiefschnee-Abfahrten, WSV-Rennen mit'n silbernen und Hofer-Blitz Wax und an Sprungschanzen bleibt“, so der Bürgermeister. Foto: Skirennen beim Bichllift 1973.